

## Offizielle Eröffnung Segnung der neuen Tagespflege in Sundern- Langscheid

**Im Rahmen einer feierlichen Segnung wurde am Freitag, 10.09.2021 die neue Tagespflege in Sundern-Langscheid offiziell eröffnet. Die Tagespflege war im Juli aus dem Lockweg in Sundern nach Langscheid umgezogen.**

Im Beisein der Gäste fand in den Räumen der ehemaligen Markuskirche eine ökumenische Messfeier statt, bei der besonders Pfarrer Vogt seine Freude über die Nutzung der Kirche als Ort der Begegnung zum Ausdruck brachte. Er selbst konnte sich noch sehr gut an die Entweihung der Kirche vor einigen Jahren erinnern. Ein trauriger Moment, der aber nun eine umso schönere Entwicklung genommen hat. Von ebensolchen Erfahrungen berichtete auch Diakon Levermann, der gemeinsam mit Pfarrer Vogt die Segnung der neu gestalteten Räume vornahm.



„Ein besonderer Dank gilt meinem Team, dass es geschafft hat, den Umzug in die wunderschöne neue Tagespflege innerhalb eines Wochenendes in Eigenregie zu stemmen“, richtet die Leiterin, Christiane Buxot, das Wort an ihre Mitarbeiter. Die Wichtigkeit der Tagespflegeangebote hebt auch der Vorsitzende des Caritasrates, Friedhelm Wolf, in seinen Grußworten hervor. „Wir freuen uns, ein weiteres Angebot für Menschen mit Unterstützungsbedarf in Sundern anbieten zu können und danken dem Vermieter Herrn Peter Braukmann für die Zurverfügungstellung dieser Räumlichkeiten.“ Marek Konietzny, kaufmännischer Vorstand des Caritasverbandes, beschreibt den Besuch der Tagespflege als wohltuende Entlastung für die Angehörigen, einmal für ein paar Stunden die Verantwortung für die Betreuung abgeben zu können, um etwas anderes tun zu können und zu wissen, der Mensch, der mir so am Herzen liegt, ist gut versorgt. „Danke, dass Sie uns ihr Vertrauen schenken“, so Konietzny.

Im Mittelpunkt der Einweihung standen natürlich auch die Gäste, die sich über die neuen Räume mit tollem Blick auf den Sorpensee freuen und immer wieder gerne den Tag in der „Markuskirche“ verbringen. Der Nachmittag klang gemütlich bei einem Glas Sekt, Kaffee und selbstgebackenem Kuchen aus.